

まちがど通信

1月18日から25日まで、千代田町二丁目の北曲輪会館で新春作品展が開催されました。これは生涯学習活動の成果などを発表するもので、20年近く続く町の恒例行事。毎年、写真や絵画、彫刻などさまざまな力作が展示されます。訪れた人は作品の鑑賞やおしゃべりなどをして、楽しいひとときを過ごしました。



新春の作品展に
力作が勢ぞろい

千代田町一丁目

西山 ^{ともこ} 智子ちゃん
(1歳10カ月・本町二丁目)



畑山 ^{みなと} 湊ちゃん
(1歳10カ月・広瀬町二丁目)



中島 ^{ありさ} 有彩ちゃん
(1歳10カ月・江木町)



元気 まえばしこ

赤石 ^{こうき} 弘輝ちゃん
(1歳10カ月・荒牧町)



上原 ^{れあ} 玲愛ちゃん
(1歳10カ月・田口町)



中島 ^{あお} 蒼空ちゃん
(1歳10カ月・川原町)



無病息災を願い どんど焼き点火

上大屋町

上大屋町では1月12日、町の発展と無病息災を願いどんど焼きを行いました。午前10時、積み上げられただるまに点火。火は勢い良く燃え上がりました。この催しは長らく途絶えていましたが、平成19年に復活し、今年で3回目の開催。どんど焼き終了後、参加者には、おいしいもちや豚汁が振る舞われました。



七宝焼マール会

- ・第2・第4水曜 午前10時～午後4時
- ・南橘公民館 会員数10人
- ・代表者/小嶋邦子さん ☎232-9590



アクセサリーや皿などを作ってます。焼き上がりが毎回違うのが七宝焼の魅力。手間の掛かる細かい作業ですが、その分愛着がわくんですよ。



編集こぼれ話

全国高校サッカー選手権準決勝(9日)を取材。前橋育英高イレブンが一生懸命戦っている姿に感銘しました。先発メンバー中6人が2年生で来季も全国優勝を狙える戦力だ。夢の国立競技場での取材が待っているかも。(鈴)

